

# Einspurig befahrbar

Versuchsballon in Felsenkellerstraße

**BURGBERNHEIM (cs)** – Nachdem die Erschließung der Felsenkellerstraße weitgehend abgeschlossen ist, stand für die Mitglieder des Bauausschusses eine Vorentscheidung über die künftige Verkehrsführung an. Einhellig verständigten sie sich darauf, einen Versuchsballon mit einer einspurigen Befahrbarkeit der Ringstraße zu starten.

Von der ursprünglich vorgesehenen Einbahnstraßenregelung wurde nach einem Vorschlag von Stefan Schuster abgesehen. Er empfahl, auch auf Grund der geringen Verkehrsdichte, an der Einfahrt zur Felsenkellerstraße stattdessen ein Verkehrsschild mit vorgeschriebener Fahrtrichtung zu platzieren. Damit könnte den Anwohnern die Möglichkeit eingeräumt werden, auf dem für sie günstigeren Abschnitt der langgezogenen Ringstraße auszufahren.

Eine weitere Änderung, die Felsenkellerstraße betreffend, kündigte Bürgermeister Matthias Schwarz in diesem Zusammenhang an: Der Pachtvertrag für den Felsenkeller muss nach der Kündigung durch die aktuelle Pächterin zeitnah neu ausgeschrieben werden.